

Erfolgreiche Saison

Der heurige Winter war ein Winter der vielen Rennen auf der Simonhöhe. Sechs internationale Snowboardrennen mit über 800 Teilnehmern sind einzigartig in Österreich und wir haben von der FIS und dem ÖSV viel Lob und Anerkennung für dieses Engagement bekommen. Auch 4 Ski Alpin Rennen wurden bei großteils schönem Wetter erfolgreich durchgeführt. Für die Mitarbeiter und Funktionäre des SV St. Urban/Simonhöhe waren die vielen Rennen jedoch an der Grenze der Belastbarkeit und so möchte ich mich noch einmal sehr herzlich bedanken. Ein schönes Schiwochenende in Südtirol war der Lohn dafür..



Ski Alpin Nachwuchs

Im Ski Alpin Bereich haben wir diesen Winter mehr Zuspruch erhalten. Der Kindergarten St. Urban absolvierte erfolgreich einen Skikurs mit der Skischule Schinegger und danach waren alle begeistert und nahmen bei unseren Skirennen teil. Beim letzten Rennen waren 56 Teilnehmer, darunter 12 Kinder unter 6 Jahren am Start. Wir bieten eine Fortsetzung mit Training und einem Simonhöhe Cup mit 4 Rennen im nächsten Winter an und freuen uns auf rege Beteiligung.

Snowboard Nachwuchs Nachwuchs

Nachwuchsförderung wird beim SV St. Urban/Simonhöhe groß geschrieben und so wurden laufend Kurse für Anfänger und Fortgeschrittene angeboten. Der erste startete in den Weihnachtsferien und über 70 Teilnehmer lernten mit unseren ausgebildeten Trainern das Snowboarden. Für die Fortgeschrittenen gab es einen Trainingsplan und jeden Samstag traf sich der Nachwuchs zum Training, das von Ilse und Werner Schöffman bestens organisiert und geleitet wurde.

